

me remis et ne suit
les ententes
d'entreprises
d'entreprises

MBRAY
Souscours
ante

river à la
camp de re-
matin, un
86 de 40
de cendres
mi.
s'aprirent feu,
époussant des

écurie mais
urent produ-
lendement
souffrances

et 1. beauté
gagne bi - hit

Parfumerie

pharmacie Gu-

OCES

bre que celle

troisième châ-

ber, beacomp-
melle, avait
confiance
que moins
est établis-
sive, mais la

Paris.

capitale, elle
d'écrire à son
conseiller, ce
condition, ce-
serait l'argent

close, rue des

ustie Sercourt-

ons, « empes-
ceur, qui s'ap-
peut de retour,

est écrit du
dest Duchen-

naissance des

de ce genre

c'est-à-dire le

n, n'avait pas

éti. Et oblige-

ment, la jeu-

nal pronon-

dej déjà fait,

les

ALIAS

CORBERIES

d'usine

TE KORASSE

vient d'être le

accident.

Le récor

des lois

ont roulant,

on masse pesante,

le boutisseur,

on tenait suspen-

le milieu, et l'on

descende sur les

déplacant d'elles

mur de deuil

et de jeans ap-

mais, de ménages employés

languer que l'on

comprend

plus ses sens

. Il succombait

avait transporté

ASIN-COUPIGNY

Le Dubreuc Clodo-

, âge de 18 an-

de Bruxelles

son mari qui, apre-

s avec un manche

nel de Lille

janvier 1911

Il y a plusieurs

passion de la basse

soûmises vous

précisez déres-

ntable que ce

chiffonnier, Cy-

emourant rue Je

au moment où

s'apprêtait à dé-

les faits et le

quatre

Chevy François

grand ensemble du

son, le second à 500 fr. d'amende

Arthème. — 3

& Désirée Cy-

& Fraynes Chér

— Vitale En-

condamné à 40

violences lègères

à Lille, récidiv

re : que j'arrive à Paris le quatre-vingt-

Assureurs et Assurés

Un jugement intéressant. — Un Juge de Paix ne reconnaît pas comme contractuelle aux termes certaines clauses des Polices d'Assurance.

Paris, 3 janvier. — L'assurance est un des modes de protection les plus en faveur dans la société actuelle. Aujourd'hui tout le monde passe ou est appelé à passer des contrats d'assurances contre les risques de toutes sortes, les accidents, l'incident ou la grêle.

Il y a un danger : l'assuré, dans ces conditions, n'est jamais appelé à décliner les clauses. Les compagnies proposent des contrats tout fait, où elles inscrivent les clauses que leur conviennent au grand et dans une typographie si microscopique que le client peut à peine les lire et en bien des cas s'y perd.

Un Juge de paix a eu le courage de rendre ce sujet un jugement qui a déjà fait quelque bruit. Il s'agit d'un banal accident de voiture, sans un commérage et un particulier.

Le particulier attaque le commerçant on dommages-intérêts. Ce dernier, qui est assuré, appelle en garantie son assureur. L'assuré demande au Juge de paix de déclarer incompetent en vertu d'un article 3 de la police d'assurance, qui stipule très nettement qu'il n'y a pas d'assurance contre l'assurance, ni contre les assurances, ni contre les assurances contre les assurances.

Le Juge de paix, M. Daniel Massé, n'a pas suivi la compagnie dans ses prétentions. Il s'est déclaré compétent et a jugé l'affaire.

Devant une clause aussi formelle que celle de l'article 3 du contrat en question, nous avons cru bon de demander au magistrat quelques raisons juridiques les ayant déclenchées par-dessus la convention des parties.

— Je considère cette clause, nous a répondu M. Massé sans hésitation, comme contraire à l'ordre public, immédiatement.

Un particulier attaque le commerçant, parce qu'il se demande en vain, quelle mouche a pu piquer le nouveau C. D. du Nord. Il est satisfait, parce qu'il a amenuisé volontairement, mais importe peu, la minorité des institués. A déclarer incompetent devant le juge de paix, il a déclaré au début de l'interrogatoire, que l'assurance d'un nouveau règlement des études, et qu'il était alors évident que l'assuré et fort saistait, tout à la fois, de la protestation de Louis Léralle.

Il est étonné — on le serrait à moins, parce qu'il se demande en vain, quelle mouche a pu piquer le nouveau C. D. du Nord.

Il est satisfait, parce qu'il a amenuisé volontairement, mais importe peu, la minorité des institués.

— Je déclare que je suis évidemment éloigné de penser que l'assuré, lui aussi, l'application stricte du règlement existait.

Cette déclaration publique n'aurait rien perdu de sa valeur à être faite le peu plus tôt dans une profession de foi, par exemple, au moment de la vente ou du C. D. Ton magistrat sera bien obligé de faire la grande majorité des institués échapper à la responsabilité.

Exiger plus que jamais, l'étiquette sur la bouteille, à cause des nombreuses contrefaçons.

Chronique de l'Enseignement

Les études surveillées

A Louis Léralle.

C. D. du Nord.

— Sed lex n'a jamais pensé, na jamais dit, n'a jamais crié et jalousé, n'a voulu faire croire que Louis Léralle fut l'auteur de l'abus que l'assuré a déclaré.

En parlant des télés de l'icardie, n'a Sed lex n'a eu aucune arrière-pensée : il n'a visé personne. Il s'est tout simplement amusé à relever et à souligner une expression employée par son contradicteur.

Anasi est-il quelqu'un étonné et fort saistait, tout à la fois, de la protestation de Louis Léralle.

Il est étonné — on le serrait à moins, parce qu'il se demande en vain, quelle mouche a pu piquer le nouveau C. D. du Nord.

Il est satisfait, parce qu'il a amenuisé volontairement, mais importe peu, la minorité des institués.

— Je déclare que je suis évidemment éloigné de penser que l'assuré, lui aussi, l'application stricte du règlement existait.

Cette déclaration publique n'aurait rien perdu de sa valeur à être faite le peu plus tôt dans une profession de foi, par exemple, au moment de la vente ou du C. D. Ton magistrat sera bien obligé de faire la grande majorité des institués échapper à la responsabilité.

Exiger plus que jamais, l'étiquette sur la bouteille, à cause des nombreuses contrefaçons.

GRAND SKATING LILLE

Nous rappelons à nos concitoyens qu'à partir d'aujourd'hui les soirs de gala des Vendredis auront lieu dorénavant tous les Mardis aux prés.

Pour inaugurer ce changement, qui sera également accueilli par les nombreux habitants du Rink de la rue Nationale, la direction du Grand Skating Lille organise un Grand Match de Hockey.

Mal, d'un intérêt sportif capital, au niveau entre l'équipe du Hockey Club Lille et les professeurs du Skating. On peut certes qu'il sera très chaudement disputé et que les deux équipes se débattront pour gagner et améliorer leur situation respective.

Les cartes de favori seront suspendues les Mardis, mais elles deviendront valables les Vendredis.

LES PATINS RAMPTON

sont les meilleurs

En vente. Maison D'ELANSONNE

95 Rue Nationale Lille

J. J. : Cinéma-grat. gratis aux aléries Lilloises

SI VOUS VOLLEZ

Manger avec appétit Réconforter votre sang Combattre l'Anémie avec succès Boire une Cessation agréable prenez, avant chaque repas, un verre de

BANYOLS-TRILLES

quinqua spécialement recommandé par

M. les Médecins aux hommes, dames et enfants

Dans tous les Cafés, les bons Restaurants, et chez les entrepôts.

Exiger plus que jamais, l'étiquette sur la bouteille, à cause des nombreuses contrefaçons.

Chronique Sportive

VIATION

UNE INTERVIEW DE Mlle DUTRIEUX

Mme Dutrieux, la gracieuse détentrice de la Coupe Femina, qui est depuis vendredi matin dans Paris, vient d'arriver à la capitale. Nous l'avons rencontrée au télégraphe, où elle restera jusqu'à ce qu'elle effectue le voyage jusqu'au 31 décembre 1910.

Ses vacances sont toutes passées à faire du bénévolat au service de l'aviation, et elle a été nommée membre de l'Association française de l'aviation.

Sur place, d'ailleurs, elle s'est montrée toute jolie et toute une impression.

— Cependant, nous nous disons de renommée mondiale, de renom mondial, et nous devons être dans un avion.

— Mais si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas plus que le juge de paix, du moins en raison de la nature, soit qu'elles espèrent réussir à obtenir, même avec le consentement des parties, une loi qui n'est pas de sa compétence. Ce sont là des préoccupations d'ordre public contre lesquelles il n'y a rien à faire qu'à les combattre ce qui est dans la clause.

Quelle est donc l'utilité de cette clause au contrat ?

— Nulle, bien au moins que l'assuré, sera obligé de déclarer la possibilité de plaider devant le juge de paix.

— Cependant, pour une compagnie, il y a tout à faire pour empêcher que l'assuré, qui a tout à faire avec l'assuré, ne déclare la possibilité de plaider devant le juge de paix.

— Mais, si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas plus que le juge de paix, du moins en raison de la nature, soit qu'elles espèrent réussir à obtenir, même avec le consentement des parties, une loi qui n'est pas de sa compétence. Ce sont là des préoccupations d'ordre public contre lesquelles il n'y a rien à faire qu'à les combattre ce qui est dans la clause.

— Cependant, nous nous disons de renommée mondiale, de renom mondial, et nous devons être dans un avion.

— Mais si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas plus que le juge de paix, du moins en raison de la nature, soit qu'elles espèrent réussir à obtenir, même avec le consentement des parties, une loi qui n'est pas de sa compétence. Ce sont là des préoccupations d'ordre public contre lesquelles il n'y a rien à faire qu'à les combattre ce qui est dans la clause.

— Mais si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas plus que le juge de paix, du moins en raison de la nature, soit qu'elles espèrent réussir à obtenir, même avec le consentement des parties, une loi qui n'est pas de sa compétence. Ce sont là des préoccupations d'ordre public contre lesquelles il n'y a rien à faire qu'à les combattre ce qui est dans la clause.

— Mais si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas plus que le juge de paix, du moins en raison de la nature, soit qu'elles espèrent réussir à obtenir, même avec le consentement des parties, une loi qui n'est pas de sa compétence. Ce sont là des préoccupations d'ordre public contre lesquelles il n'y a rien à faire qu'à les combattre ce qui est dans la clause.

— Mais si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas plus que le juge de paix, du moins en raison de la nature, soit qu'elles espèrent réussir à obtenir, même avec le consentement des parties, une loi qui n'est pas de sa compétence. Ce sont là des préoccupations d'ordre public contre lesquelles il n'y a rien à faire qu'à les combattre ce qui est dans la clause.

— Mais si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas plus que le juge de paix, du moins en raison de la nature, soit qu'elles espèrent réussir à obtenir, même avec le consentement des parties, une loi qui n'est pas de sa compétence. Ce sont là des préoccupations d'ordre public contre lesquelles il n'y a rien à faire qu'à les combattre ce qui est dans la clause.

— Mais si les parties y consentent, elles pourront être déclarées au droit de désigner un juge de paix, au moins pour l'aviation, pas